

Seigneur Nérévar Indoril, Hai Resdaynia
Mon seigneur, ami et compagnon,

Nous étions autrefois amis et frères, seigneur Nérévar, que ce soit en temps de paix ou en temps de guerre. Personne ne vous a servi aussi bien et aussi loyalement. La plupart des choses que j'ai accomplies furent sur vos ordres et cela m'a beaucoup coûté ainsi qu'à mon honneur.

Et pourtant sous le mont Écarlate, vous m'avez abattu alors que je gardais le trésor que vous m'aviez fait jurer de garder. Ce fut une attaque cruelle, une amère trahison d'être abattu de vos mains.

Mais, en souvenir de notre ancienne amitié, je vous pardonnerai et ferai de vous un de mes principaux lieutenants. La Sixième Maison n'a pas disparue, elle ne faisait que dormir. Aujourd'hui nous nous éveillons de notre long songe pour libérer Morrowind des seigneurs étrangers et des faux dieux. Quand notre terre sera débarrassée des faux amis et des voleurs cupides, les enfants de Véloth construiront un nouveau jardin d'abondance sur cette terre ravagée.

Venez au mont Écarlate, mon vieil ami. En souvenir de l'honneur et de l'amitié que nous partagions autrefois, je vous accorderai le pouvoir si vous désirez seulement renouer nos liens d'amitié. Le chemin menant au mont Écarlate est long et plein de dangers mais vous êtes une personne dotée de nombreuses ressources, vous y trouverez la sagesse, un ami fidèle et toute la puissance nécessaire pour remettre de l'ordre sur ce monde.

Votre serviteur respectueux et votre ami fidèle,
Seigneur Voryn Dagoth, Dagoth Ur